
 

 

 

 

 

農業に魅せられて 

日野での農業 

地域との関わり 

日野に移住を決めました 

家族が増えました 

オーガニック野菜の直売所 

野菜を食べて健康に 

日野町へは、農業をするために移住しました。九州の 

直方で４年間野菜作りを農場で働きながら勉強しました。 

１年ほどいろいろなところで農地を探しましたが思う 

ような物件が無く、ようやく日野の平子で農地を借りる 

ことが出来、日野に移住することを決めました。 

2反 5畝の農地を平子の方から借りて耕作をしています。農 

薬を使わない有機農業で野菜やコメを作っています。もぐらや 

イノシシの獣害には苦労しています。 

インターネットでの販売をしていますが、送料などの経費が高く 

なり大変です。経費のあまりかからない販路の開拓を考えています。 

家の向かいの空き地を昨年の１１月に購入しました。平子 

で作っている野菜やコメを販売するつもりです。とれたての 

新鮮な野菜はおいしいですよ！！ 

奥さんは九州の久留米が実家で、九州で知り合って結婚しました。6月に購入した空き家に引っ越しを

して、11月には長女の志ノ香（しのり）ちゃんが生まれました。 

九州で働いていた時は体調がすぐれませんでしたが、母親 

が野菜中心の食生活をしている影響もあり、平子で農業を営 

み野菜を中心とした食生活をするようになってからは、体調 

が良くなりました。 

近所の人に気軽に声かけてもらい、子供もかわいがってもらっていま 

す。湖南サンライズは子供がたくさんいるので来てよかったと思ってい 

ます。近すぎず遠すぎない、程よい距離感の雰囲気が気に入っています。 

ような物件が無く、ようやく日野の平子で農地を借りる 

ことが出来、日野に移住することを決めました。 

平子の畑 

湖南サンライズ在住 

令和元年移住 

稲垣さんご家族 

初めてのひな祭り 

有機農で自給自足の暮らし 

地域との関わり 

日野に移住をして２年 

有機農業の魅力 

自給自足の生活 

 日野町へは、有機農業をするために移住しました。最初の年 

は獣害（鹿やサル）で苦労しました。最初はネットで囲ってい 

ましたが効果があまり無く、２ⅿの電柵で囲うと獣害は少なく 

なりました。 

農業組合から借りている１反４畝で米と野菜を作っています。 

近くの牛舎から牛ふんを無料で届けてもらい、籾などと一緒に 

土づくりをしています。 

近所の人の葬儀を 3日手伝いました。初めての経験で戸惑いましたが、 

地域の習慣と理解しています。 

 田の電柵のメンテナンスや草刈など、地元の農家の方達と一緒に召集が 

かかると作業をしています。無理のない範囲で出来ることをするようにしています。 

農作業は無理なく体を動かすことから、スポーツをしていると 

いう感覚で取り組んでいます。自分で食べるものを作ることで、 

生活にリズムが出来ます。自然の景観もよく健康になることや、 

育てる楽しみがあり、充実した毎日が過ごせます。 

自家消費の出来る分を作って、環境とからだにやさしい生活 

をしています。  

 米は以前に住んでいた長野から籾を持ってきて、手で植えて 

農家の方にコンバインで収穫してもらっています。 

 野菜はいろいろな種類を旬の時期にあわせて栽培しています。 

食事は娘と二人で、無農薬で育てた玄米と旬の野菜などを食べています。薪ストーブで暖房と調理 

もしています。元の物件所有者が所有している山で木を切って薪にしており、今も付き合いがありま 

す。 

 電気は太陽光パネルで発電した電気を自動車のバッテリーに充電して使っています。 

 大地の恵みで健康的な生活をしています。過剰な消費をすることもなく、環境にやさしい生活を娘 

と二人で過ごしています。 

北畑在住 

平成30年移住 

関口さんご家族 

家庭菜園 

（南側の庭） 



 

 

 

 

 

ＤＩＹで思いどおりの空間に 

愛車のバイクを眺める生活 

思いどおりの空間に 

愛車のバイクを眺めながら生活できる家を求め、日野町 

の古民家に巡り合いました。 

 バイクを土間に並べ、週末にはふたりでツーリングにも 

出かけています。 

思いどおりの生活空間にするため、事前計画を緻密に立てて、壁や窓、フローリングの張替えなど 

全て 2人で修繕しています。 

昭和の雰囲気を感じる空間にしたり、中二階の床を抜いて、開放感を出したり、知り合いから譲り 

受けたプロジェクタを使用するため、シアター空間を作ったり、と工夫しています。 

地域との関わり 

昔のものを活用する 

リビングの薪ストーブやお風呂の薪ボイラーで使用する「薪」、玄関前の砂利などは近所の人から 

頂き、ありがたく思っています。 

 年明けには、初めて組汁にも参加し、地域ではまだまだ若手と言われました。これから本格的に 

住むことになるので、近所の方との付き合いも大事にしたいと思っています。 

元々あった家具もリメイクし、不要になった廃材は棚に変えるなどして、できるだけ無駄なく、 

デザイン性を求めつつコストパフォーマンスが高くなるよう工夫しています。 

 お風呂の薪ボイラー、井戸水などそのまま活用できるものは使用しています。 

中山東在住 

令和元年移住 

福元さんご家族 

次の冬はこの薪で過ごします^ ^ 


